



Vorlage Nr. 22-O-11-0017

Tagesordnungspunkt 16

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 06. April 2022

Unterstützung ukrainischer Flüchtlinge [SPD]

Antrag der SPD-Fraktion

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Bei den ortsansässigen Schulen, insbesondere den Grundschulen, soll nachgefragt werden, ob im Hinblick auf die Einschulung von Kindern geflüchteter ukrainischer Bürger bei den jeweiligen Fördervereinen Maßnahmen geplant oder bereits angelaufen sind, die der schulischen Integration dienen und bei deren Realisierung noch Finanzierungslücken vorhanden sind.

Der Ortsbeirat bekundet insoweit seine Bereitschaft, entsprechende Maßnahmen auf Antrag durch die Zuweisung von Zuschüssen aus Verwendungsmitteln zu fördern.

Begründung:

Laut Mitteilung aus des Sozialdezernenten sind bereits deutlich mehr als 1000 Menschen aus der Ukraine geflüchtet und in Wiesbaden untergekommen. Der Anteil von Kindern ist dabei besonders hoch, weshalb hier Maßnahmen zur schulischen Integration dieser Kinder mit entsprechenden Kosten zu erwarten sind.

Der Ortsbeirat möchte entsprechende Maßnahmen - sofern ein Förderbedarf besteht - gerne unterstützen und durch die Nachfrage bei den jeweiligen Schulfördervereinen auch anregen.

Beschluss Nr. 0040

Der Antrag der SPD-Fraktion wird in folgender Form angenommen:

Der Ortsbeirat befürwortet die von Schulen, Kitas, Sportvereinen und sonstigen Institutionen initiierten Maßnahmen zu Unterstützung ausländischer, insbesondere ukrainischer Flüchtlinge. Besonders die Kinder betreffenden Initiativen sind besonders wichtig und förderungswürdig.

Der Ortsbeirat bekundet insoweit seine Bereitschaft, entsprechende Maßnahmen bei vorhandenem Förderbedarf auf Antrag wohlwollend zu prüfen und ggfls. durch die Zuweisung von Zuschüssen aus Verwendungsmitteln zu fördern.

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, die entsprechenden Institutionen bei der Rekrutierung des benötigten Personals u.a. für Betreuungs-, Beratungs- und Übersetzungsaufgaben zu unterstützen.

Begründung:

Laut Mitteilung aus dem Sozialdezernat sind bereits annähernd 3.000 Menschen alleine aus der Ukraine geflüchtet und in Wiesbaden untergekommen. Der Anteil von Kindern ist dabei besonders hoch. Diese Menschen sowie auch die aus anderen Ländern Geflüchteten bedürfen der besonderen Förderung.

+

+

Verteiler:

Dez. VI z. w. V.
1006 z. d. A.

Kuntze
Ortsvorsteher